
Некоторые прилагательные в сравнительной степени употреб­
ляются в значении положительной степени в анатомической но­
менклатуре для обозначения парных органов: 
major, majus -  большой
minor, minus -  малый
superior, superius -  верхний
inferior, inferius -  нижний
anterior, anterius -  передний
posterior, posterius -  задний

Превосходная степень

Эта степень большинства прилагательных образуется присо­
единением к основе положительной степени суффикса -issim и 
родовых окончаний -us, -a, -um.

Например:
lat-issimus, a, um -  самый широкий, широчайший, ая, ое
simplic-issimus, a, um -  самый простой, простейший, ая, ое

NB! Прилагательные в превосходной степени склоняются 
по I и П склонениям.

От прилагательных на -ег превосходная степень образуется 
прибавлением суффикса -rim и родовых окончаний -us, -a, -um.

Например: niger-rim-us, -a, -um -  самый темный, очень темный
Формы превосходной степени употребляются в двух значени­

ях: либо обозначают наивысшую степень качества по сравнению 
с другими объектами сравнения, либо высокую степень качества 
без сравнения с чем либо.

Например: longissimus -  самый длинный (из...) и очень длин­
ный (длиннейший).

Латинские прилагательные со значением «хороший», «плохой», 
«малый» и «большой», образуют степени сравнения от разных 
основ. По общему правилу сравнительная степень этих прилага­
тельных склоняется по ш склонению (согласному), а превосход­
ная -  по I и П склонениям
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